

## **PERSONAL DE LA EMPRESA AZUCARERA SAN BUENAVENTURA (EASBA) PARTICIPÓ DE FORMA ACTIVA Y PATRIOTA EN EL “BANDERAZO”**

Como parte de las “Jornadas por el Mar” que lanzó el Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Evo Morales Ayma, el pasado 10 de marzo se llevó a cabo el “Banderazo por el mar”, evento que suscitó la atención mundial sobre la reivindicación marítima de nuestro país y donde el personal de la Empresa Azucarera San Buenaventura EASBA participó de forma activa y patriota.

Previamente a la actividad, el 26 de febrero, la EASBA realizó la entrega de banderas al Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural MDPyEP en la Plaza San Francisco para que sean unidas en un solo bloque junto a las banderas de las demás entidades dependientes. En esa ocasión el Ministro Eugenio Rojas recibió las banderas y posteriormente se entregaron al Ejército Boliviano para su custodia.

El día sábado 10 de marzo por la madrugada, el personal de la EASBA se dirigió hasta la localidad de Patacamaya, punto desde el cual apoyó en la unión y tendido de la bandera de reivindicación marítima apoyando al Ministro Rojas en la organización del banderazo en el tramo entre las localidades de Patacamaya y Sica Sica.

Soldados, pobladores y personal de la EASBA así como de otras entidades públicas trabajaron arduamente para cumplir con el objetivo de tener la bandera más larga del mundo y exigir nuestro derecho de retornar al mar usurpado con soberanía.

Al finalizar la jornada, el Gerente General de la EASBA, Ramiro Lizondo Díaz, agradeció el civismo del personal de la EASBA y los instó a continuar con las actividades en apoyo a la reivindicación marítima.

### **ENTREGA DE BANDERAS**





BANDERAZO



